

## **Pferdestärken, Promis, Pasta und Prosecco**

**Schauspielerin Heike Kloss und ihr Mann Harald Braun sind eigens in die Mainmetropole gereist, um den neuen Boliden aus Turin unter die Lupe zu nehmen.**

**Rasse mit Klasse: Schauspielerin Natascha Berg und der neue Maserati Quattroporte.**

Die Reise nach Frankfurt ins Thurn und Taxis Palais zur Deutschlandpremiere des Maserati Quattroporte hat sich für das Paar gelohnt. "Wir schauen uns gerade nach einem neuen Maserati um", sagt Kroll, die als "Biene" an der Seite von Atze Schröder bei der Sendung "Alles Atze" bekannt wurde. "Wir haben zwei Töchter, da wird der Kofferraum unseres alten Maserati schnell zu klein", erklärt die 44-Jährige, die demnächst einen Pilotfilm fürs Fernsehen dreht, aber nichts verraten darf.

Der PS-Protz lockte weitere Promis an. Unter ihnen Musikproduzent Mousse T und Tanz-Juror Joachim Llambi, der zwar gern schnell fährt, dem das Auto aber zu groß ist. Bei Pasta und Prosecco unterhielten sich die gut 500 Gäste über PS. Angetan vom Luxusschlitten war Moderatorin Natascha Berg, die ab April wieder dreht: Ein Drama über Menschenhandel. (es)